

07/06/2022

Copiapó: Fiscalía ordena inmediatas diligencias a ambas policías por asalto en que murió una víctima

La Fiscalía de Atacama ordenó el trabajo de un equipo multidisciplinario de la PDI y Carabineros, luego de un delito de robo con homicidio perpetrado alrededor del mediodía de este martes en el estacionamiento de un centro comercial en Copiapó.

Los antecedentes de este caso indican que un grupo de sujetos a rostro cubierto, abordaron a un trabajador de la empresa



Starken en los momentos en que éste se estacionaba en las afueras de la sucursal de esta entidad ubicada en el centro comercial Patio San Fernando de esta comuna.

“De acuerdo a lo indagado y a los registros de cámaras existentes en el lugar, la víctima intentó repeler el accionar de los antisociales lo que motivó que éstos le dispararan, ocasionando, lamentablemente, el fallecimiento de esta persona en el mismo lugar en que fue abordado”, indicó el fiscal Sebastián Coya González quien se constituyó en el lugar para dirigir el trabajo investigativo del sitio del suceso.

El fiscal agregó que los sujetos se dieron a la fuga en un vehículo de color blanco con un bolso con dinero en efectivo que portaba la víctima en su vehículo al momento de llegar a las afueras de la oficina de la empresa de encomienda.

“La Fiscalía ordenó el trabajo inmediato de ambas policías para indagar respecto de lo ocurrido, además de realizar todas las diligencias destinadas a identificar y detener a los autores de este crimen”, indicó el fiscal.

En el lugar además la Fiscalía tomó contacto con familiares del fallecido, identificado como Cristian Arancibia Pino (48), a través de profesionales de la Unidad de Atención a Víctimas y Testigos, quienes se mantendrán en comunicación para acompañarlos en el proceso que seguirá con la posterior entrega del cuerpo por parte del Servicio Médico Legal y los avances de la investigación de este caso.

Respecto de este delito, el jefe (s) de la Brigada de Homicidios de la PDI, Marion Manton, indicó que esta Brigada de Homicidios recibió la llamada del fiscal Sebastián Coya, informando de un robo con homicidio ocurrido en la ciudad de Copiapó. Así, detectives de la Brigada de Homicidios Copiapó, junto con la Brigada Investigadora de Robos, concurrieron al sitio de suceso para realizar las primeras diligencias del incidente donde resultó fallecido el administrador del local Starken.

“Se estableció que personas que se desplazaban en un automóvil marca Toyota Yaris de color blanco, armados de cuchillos y un arma de fuego, abordaron a la víctima, la cual opuso resistencia ya que portaba un bolso con dinero, siendo arrastrado e incluso ingresado al vehículo, donde una de las personas percuta al menos tres disparos, los cuales dejaron a la víctima en estado grave, falleciendo lamentablemente momentos después en los estacionamientos del centro comercial. De momento, detectives de la PDI Atacama continúan con las diligencias y el trabajo de investigación respectivo para dar con el paradero de los responsables”, dijo.

600 333 0000

C A L L C E N T E R

FISCALIA NACIONAL

GENERAL MACKENNA 1369